

Informationen aus dem Seniorenclub

Unser Seniorenclub trifft sich regelmäßig jeweils einmal im Monat am zweiten Mittwoch zu einem **Kaffeekränzchen im El Café** am Rathaus und am vierten Mittwoch zu einem **Busausflug** in die nähere Umgebung.

Kaffeekränzchen

Die nächsten Termine:

17.01.24 14:00 Uhr
14.02.24 14:00 Uhr
13.03.24 14:00 Uhr
10.04.24 14:00 Uhr



Vorschau:

Faschingsfahrt des Seniorenclub

24.01.24 10:30 Uhr



Busausflüge

Die nächsten Termine:



- 24.01.24 **Neuhof a. d. Zenn / Adelsdorf**
10:30 Uhr
Gasthof „Zenntaler Hof“
Faschingsfahrt mit Maskenprämierung
- 28.02.24 **Hartenstein**
10:30 Uhr
Gasthaus „Zum Grünreuther Schloß“
nachmittags Musik mit „Schnurri“
- 27.03.24 **Hechelbach**
10:30 Uhr
Gasthof „Grüne Au“
nachmittags musikalische Unterhaltung mit dem Gastwirt
- 24.04.24 **Diepersdorf**
Gasthof „Grüner Baum“
das Nachmittagsprogramm steht noch nicht fest

Weitere Informationen sowie Anmeldungen für die Busausflüge bei Clubleiter Heinz Schmidt Tel.: 69 26 47
oder Stellvertreter Gerhard Roth Tel.: 09127 / 703 39 46



Ortsverein
Oberasbach e.V.



Ausgabe 2023-7

„Schwarzes Brett“

– kurz – bündig – übersichtlich –



Der AWO-Ortsverein Oberasbach e.V. wünscht allen Mitgliedern, Freunden und Bekannten eine besinnliche Adventszeit, ein gesegnetes und geruhames Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Bleiben Sie gesund !

Ihre

Margit Geisselseder
Vorsitzende



Einzelheiten in den Schaukästen oder auf unserer Homepage
www.awo-oberasbach.de

V.i.S.d.R.: M. Geisselseder, Kulmbacher Str. 8, 90522 Oberasbach, Tel.: 698558
AWO-Bankverbindung: Sparkasse Fürth, IBAN: DE16 7625 0000 0190 5181 34

Rückblick Fisch- und Ganspartie

Pünktlich zum St. Martinstag am 11.11.2023 startete die AWO Oberasbach mit einem vollen Bus mit 52 Personen vormittags Richtung Weisendorf zur Gaststätte „Süß“ in Buch. Auf der Fahrt stimmten wir uns mit einer lustigen Geschichte von Klaus Schamberger „Die Weihnachtsgans“ bereits auf das Mittagessen ein.

Ein kleiner Wermutstropfen war, dass aufgrund des hohen Einkaufspreises von Gänsen diese heuer nicht angeboten wurden. Dies trübte jedoch die Stimmung nicht. Das Mittagessen war dann dank des ersatzweisen hervorragenden Entenbratens und auch der in Buch bekannten sehr guten Karpfen und Karpfenfilets ein Genuss.



Nachmittags spielten die „Hoggerd'n“, zwei Musiker aus Alfeld/Lieritzhofen, zum Tanz auf. Bei Kaffee, Kuchen und Tanz mit reger Beteiligung verging der Nachmittag wie im Fluge. Schweren Herzens machten wir uns um 17.00 Uhr auf den Heimweg, sodass wir gegen 18:30 Uhr in Oberasbach ankamen.

Rückblick Weihnachtsfeier

Unsere diesjährige Weihnachtsfeier, die wieder im schönen Ambiente des „Kretschmannshofes“ stattfand, war ein voller Erfolg.

Am Eingang begrüßte uns der Nikolaus und überreichte jedem AWO-Mitglied ein kleines Präsent. Die anschließenden Grußworte der geladenen Gäste waren kurz und besinnlich

Höhepunkt der Feier war der Besuch des Oberasbacher Christkinds, das uns seinen Prolog vortrug. Ebenfalls großen Anklang fanden die lustige Weihnachtsgeschichte und das Gedicht über das Christkind beim Finanzamt.

Die weihnachtliche Untermauerung durch das „Akkordeon-



Orchester Gebersdorf“

rundete die Weihnachtsfeier besinnlich und stimmungsvoll ab.

Rundherum ein gelungener Nachmittag.



Weihnachtsspende

Liebe Mitglieder,

immer wieder werden wir gefragt: „**Wieso sammelt die AWO eigentlich nicht mehr? Wir würden so gerne eine Kleinigkeit geben.**“

Die Antwort ist einfach: „**Wir haben keine Sammler*Innen mehr.**“

Falls Sie sich entschließen könnten, Ihre AWO mit einer kleinen Spende zu unterstützen, so würden wir uns sehr darüber freuen. Entgegen den früheren Landessammlungen, bei denen der Ortsverein nur 20 % behalten durfte, bleibt Ihre jetzige Spende komplett in unserem Ortsverein.

Und egal ob Sie 5 €, 10 €, 50 € oder noch mehr spenden möchten, Sie unterstützen damit großzügig Ihren AWO-Ortsverein in seiner sozialen Arbeit und erhalten auf alle Fälle eine Spendenquittung. Ein entsprechender Überweisungsträger liegt diesem AWO-Mitteilungsblatt bei.

Vielen herzlichen Dank schon mal im Voraus.

Ihre OV-Vorsitzende

Margit Geisselseder



Jede Spende hilft

Danke!



5-Tage-Fahrt in den Hochschwarzwald

Die bloße Termin-Ankündigung im letzten Heft für unsere 5-Tage-Fahrt vom 17.06.–21.06.24 nach St. Märgen löste einen regelrechten Ansturm an Voranmeldungen aus. Obwohl der Preis für die Fahrt noch gar nicht feststand, meldeten sich bereits 26 interessierte Vereinsmitglieder an. Das stimmt uns zuversichtlich, dass die Fahrt nächstes Jahr auf jeden Fall stattfinden kann.

Zwischenzeitlich konnte auch der Preis neu kalkuliert werden:

Pro Person kosten die 4 Übernachtungen mit Halbpension im Doppelzimmer **520 €** das Einzelzimmer kostet **615 €**

Darin enthalten sind wie immer alle Hotelkosten, alle Fahrtkosten sowie alle Aktivitäten und Ausflüge vor Ort.

Die genaue Reisebeschreibung erfolgt Ende Januar im nächsten Heft.

Bitte beachten:

Die endgültige Voranmeldung erfolgt mit einer **Anzahlung von 100 € pro Person.**

Der Sitzplatz im Bus richtet sich nach Eingang der Anzahlung.